

**PUBLIK MERDEKA**

## **Ayooo!! HARRIS Hotel Batam Centre Luncurkan Menu Baru ALL YOU CAN EAT BAR BQ Mulai Bulan Juni**

Zulfahmi - [BATAM.PUBLIKMERDEKA.COM](http://BATAM.PUBLIKMERDEKA.COM)

Jun 4, 2022 - 03:27



BATAM, Jumat 3 JUNI 2022.

Kembali menikmati promo All You Can Eat BAR BQ setiap malam minggu dengan menu baru yang disajikan HARRIS Hotel Batam Center berlokasi di poolside, venue outdoor dengan suasana nyaman dan santai dengan

pemandangan laut yang indah.

HARRIS Hotel Batam Center yang berlokasi di tengah kota Batam, menjadi lokasi strategis untuk didatangi pada saat ingin menikmati kelezatan makanan hotel berbintang 4.

“Menu baru yang disajikan All You Can Eat BAR BQ dilakukan untuk memberi variasi menu baru kepada tamu” ujar Harum Hendra Winata selaku General Manager HARRIS Hotel Batam Center.

Harum yang baru saja menjabat sebagai General Manager di hotel ini merupakan orang baru di Kota Batam, sebelumnya Harum merupakan Hotel Manager di POP Sangaji Yogyakarta yang merupakan salah satu brand juga di bawah payung ASCOTT Limited.

Dengan membawa pengalaman 5 tahun ditempat sebelumnya, Harum akan memberikan warna baru di HARRIS Hotel Batam Center dengan tetap memprioritaskan pelayanan dan kenyamanan tamu.

Salah satunya dengan memberikan perubahan menu pada paket ini yang sudah berlangsung lebih dari 6 bulan, dengan banyaknya animo masyarakat tentunya perubahan menu adalah sesuai yang ditunggu-tunggu.

“Sebagian menu baru yang kami sajikan di dalam promo setiap malam minggu kali ini adalah fish a la meuniere di stall chef carving, steamboat corner, live cooking; teppanyaki, es krim croffle, jagung asam manis serta gulali”, tambah Harum.

Selain menu-menu baru tentu saja menu-menu favorit all you can eat BAR Bq seperti ayam panggang, sapi panggang, seafood bakar masih dapat dinikmati sambil mendengarkan alunan musik yang didendangkan secara langsung oleh in-house band.

Lokasi outdoor di poolside HARRIS Batam Center, dengan taman-taman yang segar menambah suasana kongkow menjadi lebih asyik.

Tamu dapat menikmati makanan yang lezat mulai dari pukul 19.00 sampai dengan 22.00. Dengan merogoh kocek sebesar Rp175.000 per orang atau Rp 299.000 per couple, tamu sudah dapat menikmati kelezatan makanan hotel bintang 4 dengan aneka pilihan menu yang menggugah selera.

Jangan tunggu lagi, segera pesan paket ini dengan menu baru mulai dari 4 Juni 2022 Hubungi telepon atau whatsapp di nomor 0778-749888 /749999 atau langsung datang ke HARRIS Hotel Batam Center, Jl. Engku Putri, Batam Center.